



## **Elternbrief im Oktober 2017**

### *Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,*

zu Beginn des neuen Schuljahrs, das schon fast in der Routine angekommen ist, grüße ich Sie recht herzlich und möchte mich gerne mit einigen Informationen an Sie wenden.

Unsere neuen Fünftklässler haben sich hoffentlich gut eingelebt und in die Schulgemeinschaft eingefügt. Momentan besuchen 885 Schülerinnen und Schüler unsere Schule. Sie werden von 84 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet.

Die Lehrerversorgung an unserer Schule ist gut, und der Pflichtunterricht findet überall statt. Wir können unseren Unterricht sogar noch mit einem vielfältigen Angebot an Arbeitsgemeinschaften bereichern. Hier haben die Schülerinnen und Schüler immer wieder die Möglichkeit, ihren Interessen nachzugehen und Gleichgesinnte, auch aus anderen Klassenstufen, zu treffen. Ergänzt wird das Unterrichtsangebot durch Hausaufgabenbetreuung (Montag bis Donnerstag 13:50-15:25 Uhr) und Förderkurse. Wenn Sie dazu Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die FachlehrerInnen Ihrer Kinder.

Die Raumsituation ist nach wie vor angespannt. Durch den Wegfall eines Klassenzimmers, das zum zweiten Computerraum umgebaut wird, sind nun definitiv alle Räume im Schulhaus durchgehend als Unterrichtsräume belegt.

Für den Aufenthalt in der 6. Stunde stehen den Schülerinnen und Schülern nach wie vor die Bibliothek und auch die Mensa zur Verfügung. In den Mittagspausen sind die Räume A1-A3 geöffnet. Hier kann mitgebrachtes Essen verzehrt werden. Die Mittagspausen sind beaufsichtigt.

Die Aufsichtspflicht der Schule bezieht sich nur auf das Schulgelände. Wenn Schülerinnen und Schüler das Schulgelände verlassen, handeln sie auf eigene Gefahr. Bedenken Sie bitte, dass unsere Schule an sehr verkehrsreichen Straßen liegt. Dies verlangt ein besonders umsichtiges Verhalten beim Verlassen des Schulgeländes.

Unterstützen Sie uns bitte bei unserem Bemühen, dass alle im Schulhaus Anwesende die Hausordnung einhalten. Dies gilt vor allem für das Mitführen und den Gebrauch von elektronischen Geräten im Schulhaus oder auf dem Schulgelände. Schülerinnen und Schüler können im Notfall immer vom Sekretariat aus zu Hause anrufen lassen.

Wir dürfen in diesem Schuljahr folgende Kollegen neu begrüßen: Herrn Römer (Biologie, Chemie, NwT), Herrn Maurer (Biologie, Chemie, NwT) und Herrn Dr. Grüner (Physik, Sport). Nach dem Weggang von Frau Dr. Weidner-Reuter und Herrn Janetschek hatten wir v.a. Bedarf im naturwissenschaftlichen Bereich.

Wir freuen uns, dass Frau Heilemann ab Ende Oktober aus der Elternzeit zurückkehrt und an der Schule wieder unterrichtet

Aus dem Sabbatjahr zurück sind Herr Becker–Hagmeyer, Herr Kempf und Herr Pielenz.

Frau Biermann, Frau Liebald, Frau Huchler und Frau Gerhardt befinden sich im Moment in Elternzeit.

Ich hoffe, dass die Stelle der stellvertretenden Schulleitung bis zum Februar 2018 neu besetzt wird. Die Aufgaben werden bis dahin vom Schulleitungsteam und den Rektoratsassistentinnen übernommen.

Über eine Neuerung an unserer Schule freue ich mich besonders: Seit September versorgt uns die Bäckerei Staib in der ersten großen Pause mit einem vielfältigen und leckeren Angebot. Ab 11:15 Uhr hat dann die Mensa geöffnet, die nun von der Stadt Ulm betrieben wird. Frau Höner und ihr Team kümmern sich mit Ihrem Mittagstischangebot für 2,50€ um das leibliche Wohl der ganzen Schule. Es gibt nicht nur ein Tagesmenü und ein vegetarisches Menü, sondern auch viele gesunde Snacks und ein Salatbuffet. Ab dem 1.11.2017 ist nur noch eine bargeldlose Bezahlung möglich. Bitte informieren Sie sich auf unserer Homepage über das Chipsystem. Ich möchte nachdrücklich dafür werben, das Essensangebot der Mensa in Anspruch zu nehmen.

Seit diesem Schuljahr gilt die Lernmittelfreiheit auch für zusätzliche Arbeitsheft (Übungshefte in den Fremdsprachen und in Deutsch, sogenannte "workbooks", "cahiers" o.ä.). Leider kam die Information von der Stadt dazu erst nach Beginn des Schuljahres, so dass in einigen Klassen diese Hefte zum Teil schon angeschafft waren. Da der Etat der Schule von der Stadt dementsprechend aufgestockt wurde, können nun diese Hefte den Schülerinnen und Schülern von der Schule kostenlos zum Verbrauch überlassen werden. Falls Sie ein solches Heft schon angeschafft haben, können Sie gegen Vorlage der Quittung eine Erstattung des Betrags bekommen. Sollten die Quittungen nicht mehr auffindbar sein, wird es sicherlich eine andere Lösung geben, so dass Sie Ihre Auslagen ebenfalls ersetzt bekommen. Die Fachlehrerinnen und Fachlehrer halten hierfür Vordrucke für Sie bereit.

Bitte entnehmen Sie die wichtigen Termine für das Schuljahr dem Terminplan, den Sie auf unserer Homepage finden. Ich möchte Sie ganz besonders zu den in den nächsten Wochen stattfindenden Klassenpflegschaftssitzungen einladen. Bitte beachten Sie, dass an der Schule keine Parkmöglichkeiten vorhanden sind.

Abschließend wünsche ich der ganzen Schulgemeinschaft ein erfolgreiches und schönes Schuljahr!

Ihre

K. Höfinger-Schwarz